Generado: 8 May, 2024, 21:06

Análisis Técnico de Forex & Energy_Stocks: 2016-03-11

Escrito por IFC Markets - 11/03/2016 11:15

El petróleo en alza eleva las acciones de energía

Las acciones de energía están creciendo ya que la recuperación de los precios de petróleo de los mínimos de muchos años se continua. Estudiemos el funcionamiento del PCI – índice de acciones de Energía, compuesto de acciones de las principales compañías del mundo. ¿Seguirá creciendo el índice?

Los precios de petróleo estaban cavendo desde 2014 como la producción del petróleo crudo excedía constantemente la demanda global, llevando a la acumulación de las existencias y a la presión a la baja sobre los precios del petróleo crudo. Desde los mediados de junio de 2014 el precio del petróleo de la marca Brent ha caído en más de 64%. Los precios bajos han llevado a la caída de la perforación y exploración: el número de las plataformas de petróleo que es un indicador principal de la oferta del sector de petróleo y gas, cayó en 703 desde el mes de marzo de 2015. Las acciones de las compañías de energía han caído con la declinación continúa en los precios de petróleo: el índice del sector de energía SP500 perdió 17.7% durante el año pasado. Los precios del petróleo empezaron a elevarse después de que los mayores productores de petróleo Arabia Saudita, Rusia, Qatar y Venezuela firmaron el acuerdo de congelar la producción del petróleo crudo en el nivel de enero si otros productores también se unen al acuerdo. Si tienen éxito, la congelación de la producción puede reequilibrar el mercado del petróleo, resultando en la recuperación del precio del petróleo crudo y ganancias en las acciones de energía. No obstante, Irán ha afirmado sus objetivos para aumentar la producción y exportación para recobrar las pérdidas de la participación en el mercado desde la imposición de la sanción internacional en 2012. Las autoridades iraníes han declarado sus planes de incrementar las exportaciones por 500000 barriles al día, que se añadirá a la sobreoferta corriente estimada ser de 1 a 2 millones de barriles al día. Eso será bajista para los precios del petróleo y acciones de energía.

http://www.ifcmarkets.es/uploads/images/TA_Energy_Stocks_10March2016.png
En el marco temporal diario Energy_Stocks: D1 revertió la tendencia descendente y ha empezado a crecer después de que el 20 de enero los precios de petróleo llegaron a los mínimos de muchos años y se elevaron. El precio se ha roto por encima de la línea de resistencia de la tendencia descendente y está subiendo. Las bandas de Bollinger empiezan a estrecharse, indicando una volatilidad creciente. El indicador Parabolic demuestra una señal de compra. El oscilador RSI está por encima del nivel 50 y está subiendo, que es una señal alcista. El indicador MACD está por encima de la línea se señal y el nivel cero que también es una señal alcista. Esperamos que el impulso alcista continúe después del cierre del precio por encima del máximo fractal en 70.0551. Se puede usar este nivel como un punto para la una orden pendiente de compra. Se puede establecer stop-loss por debajo del último mínimo fractal en 60.6284. Después de colocar una orden pendiente, se debe mover stop-loss hasta el siguiente mínimo fractal, siguiendo las señales de Parabolic. Así, cambiamos la correlación potencial de ganancia/pérdida a nuestro favor. Si el precio llega al nivel de stop-loss en 60.6284 sin alcanzar la orden, se recomienda eliminar la posición: en el mercado tienen lugar cambios internos que no han sido tomados en consideración.

Posición Compra Buy stop por encima de 70.0551 Stop loss por debajo de 60.6284
